

内谷市長の

## ゆるやか「コラム」

### 「長井市が賑わった8月」

8月に行われた70周年記念市民パレード・長井おどり大パレードには多くの皆さんにお越しいたごき、市民パレードには約千人、長井おどり大パレードには約1300人の参加がありました。市内保育施設のこどもたちや、各地区、子ども育成会といった団体からの参加も多数あり、小さいお子さんや若者から年配の方までたくさんの方々と楽しむことができました。特にこどもたちにとって、今回のイベントがずっと忘れられない思い出になればうれしいです。10月には70周年記念式典を例年の市民表彰式も含めて盛大に行う予定です。合わせて様々なイベントも開催いたしますので多くの皆さん

のご参加をお待ちしております。開館から1周年を迎えたくるんとしては、来場者数が延べ36万人を超えました。1日あたり約千人が訪れている計算となり、今までにない賑わいが生まれていると感じます。様々な世代にとつて居心地の良い「サードプレイス」として、今後も愛される施設となることを願っております。

先日市民文化会館で開催された「オ

ペラ エスカミリーヨが語るカルメン」では、世界的に活躍しているオペラ歌手の方の出演もあり、満席となる程の大盛況となりました。音楽を基軸とし、誰もがお互いの多様性を認め合い支え合うインクルーシブなまちを創るという機運が高まった素晴らしいコンサートでした。今後も定期的にコンサートを開催いたしますのでたくさんの方々にご参加いただきたいと思います。

8月15日には「はたちを祝う会」が開催されました。二十歳を迎えられた皆さんと我々が、共に未来を創っていくという想いを感じる式となりました。二十歳を迎えられた皆さんの今後ますますのご活躍を期待いたします。



▲くるんと来場者36万人突破記念セレモニー



▲オペラ「カルメン」講演の様子

